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В данной статье с нормативно-правовой и административной точек зрения рассмотрено понятие «федераль-
ная территория». Проанализирован сравнительно небольшой опыт Российской Федерации в создании феде-
ральных территорий и нормативно-правовом обеспечении их функционирования. Отмечено, что федеральная 
территория является принципиально новым и перспективным видом организации публичной власти в Россий-
ской Федерации, который позволит учесть специфику территории и обеспечить им стабильное развитие.
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The concept of «federal territory» is considered from a regulatory and administrative point of view. The relatively small 
experience of the Russian Federation in the creation of federal territories and the regulatory support of their functioning is 
analyzed. It is noted that the federal territory is a fundamentally new and promising type of organization of public power 
in the Russian Federation, which will take into account the specifics of the territory and ensure their stable development.
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